

GREENPEACE - Gruppe München informiert



Im Angebot: Gen-Öle

Art.Nr. 4107 Samenöl Riviera* (GVO**) – 10 Liter

Art.Nr. 4108 Samenöl SolaGold (GVO**) – 10 Liter

* Nach mündlichen Angaben von Feinkost Spina nicht mehr im Sortiment

** GVO: Gentechnisch Veränderter Organismus

Was ist an Gen-Öl Feinkost, Herr Spina?

Feinkost Spina führt zwei gentechnisch veränderte Speiseöle in seinem Sortiment. Das eine verkaufte Feinkost Spina im Jahr 2006 unter seiner Eigenmarke Riviera als „Riviera Samenöl“. Es enthält laut Kennzeichnung auf dem 10 Liter Weißblechkanister aus gentechnisch veränderten Sojabohnen hergestelltes Sojaöl. Nach mündlichen Angaben der Firma Feinkost Spina, ist dieses Gen-Öl nicht mehr im Sortiment.



Mitte Januar haben Gen-Detektive der Greenpeace-Gruppe München jedoch noch das gentechnisch veränderte Sojaöl SolaGold des Herstellers Heidenreich im Sortiment gefunden. Pikanterweise enthielt die Eigenmarke Riviera Samenöl ohnehin SolaGold. SolaGold wurde als Eigenmarke von Feinkost Spina also lediglich in einem anderen Gewand verpackt.

Beide Öle sind nicht im Markt in der normalen Ausstellungsfläche zu finden. Es scheint Feinkost Spina offensichtlich peinlich zu sein unter all der Feinkost und insbesondere zwischen den verschiedenen Olivenölen, Gen-Öle auszustellen. Als Kunde können sie diese Gen-Öle natürlich trotzdem kaufen. Sie können beispielsweise an der Kasse danach fragen. Das Öl wird ihnen dann aus dem Lager gebracht. Verkauft werden die Gen-Öle aber natürlich auch über die Produktliste – etwa bei Lieferungen an die Gastronomie.

Es ist verantwortungslos gegenüber Gastwirten, Verbraucherinnen und Verbrauchern, dass Feinkost Spina gentechnisch verändertes Öl in seinem Sortiment anbietet. Andere Groß- und Einzelhändler in München zeigen, dass es auch ohne Gen-Öle geht. So hat etwa der italienische Großhändler Caesar Auguste in München Obersendling keine gentechnisch veränderten Speiseöle in seinem Sortiment.

Greenpeace fordert:

Beenden Sie das Versteckspiel mit Gen-Ölen, Herr Spina! Schenken Sie Ihren Kunden endlich reinen Wein ein! Nehmen Sie Gen-Öle aus Ihrem Sortiment!

Machen Sie mit:

Fordern Sie von Feinkost Spina den Verzicht auf den Verkauf von gentechnisch veränderten Ölen! Schreiben Sie eine Protest-Mail, einen Protest-Brief oder ein Protest-Fax an die Firma Feinkost Spina. Eine Vorlage dazu und viele weitere Informationen zu Gentechnik in Lebensmitteln und speziell auch zu Gen-Ölen finden Sie unter

www.greenpeace-muenchen.de/Gen-Oel